

ARTS ET EXPOSITIONS / 02.07.2007

Eric Baudart, lauréat du prix Gruppo Campari

C'est officiel, parmi les 74 candidats à la première édition du prix Gruppo Campari, le jury a choisi Eric Baudart pour son projet de vidéo intitulée Caresse-moi. Pour répondre au thème du concours : « amoramer », l'artiste est parti du constat que même si l'amour laisse parfois un goût amer, tous ou presque en redemandent. Il propose donc le plan-séquence d'une méduse sur laquelle la lumière rebondit chaque fois que celle-ci vient caresser la surface de l'eau. Chorégraphie aquatique et éclairs de lumière féeriques cachent la réalité de la douleur : la créature garde en secret un poison redouté. Le jury a été séduit par la pertinence du propos et son économie de mots. Diplômé de l'Ensba Paris, Eric Baudart avait déjà reçu le prix Gilles Dusein/Neuflize Vie en 2002 en récompense de l'ensemble de son travail et de sa démarche artistique. Caresse-moi sera présentée le 27 septembre à la Maison rouge à Paris puis à Show Off du 17 au 21 octobre. Eric Baudart exposera aussi à la rentrée lors de l'exposition « Antidote » réalisée à l'initiative des Galeries Lafayette.

Connaissance des arts - 2 juillet 2007
Art Contemporain - Arts et Expositions
Eric Baudart, lauréat du prix Gruppo Campari / par Nicolas Guy

GALERIE CHRISTOPHE GAILLARD
www.galeriegailard.com